



地鶏でブラジル料理

県産の食材を使った「ブラジル料理教室」が開かれ、ブラジル人や日本人の親子ら約70人が参加してブラジルの家庭料理に挑戦しました。

参加者は「チキン・パンケーキ」や豆料理の「フェイジョン」などブラジル料理のほか、チャーハンなども作られ、日本人と外国人がお互いに教え合いながら料理しました。

1月27日(日)：中央公民館

「おにはそと ふくはうち」

節分を前に、下米田保育園で「豆まき」が行われ、園児91人が元気に鬼退治をしました。

普段から交流のある、特別養護老人ホーム「さわやかナーシングビラ」の職員が扮(ふん)する赤鬼と青鬼が教室に入ると、園児たちは「鬼は外、福は内」と言いながら、鬼に向かって元気よく豆を投げていました。

2月1日(金)：下米田保育園



優勝目指して 熱い戦い

「第18回市民ソフトバレーボール大会(混合の部)」が行われ、男女混合1部37チーム、男女混合2部21チームが2会場に分かれ、熱戦を繰り広げました。

競技の結果、男女混合1部では「中部台」チームが、男女混合2部では「上切A」チームが優勝しました。

2月10日(日)：プラザちゅうたい・東中学校

学習の成果を発表

「まなびフェスタ2008～中央公民館まつり～」が行われ、同公民館の講座やサークルなどによる作品展示や体験コーナー、ステージ発表などがあり、多くの人にぎわいました。

また、「健康フェスタ2008」も同時に行われ、参加者は、メタボリックシンドローム予防コーナーなどで自分の体をチェックしていました。

2月9日(土)・10日(日)：中央公民館

